
Antrag Nr. 16-O-17-0021
SPD

Betreff:

Sachstand bezüglich der Priorisierung der Feldwege (SPD)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,
den Sachstand bezüglich der Priorisierung der Feldwege  im Hinblick auf die Häufigkeit und 
Intensität der Pflege mitzuteilen.

Begründung:

Im Jahr 2013 hat der Ortsbeirat in Zusammenarbeit mit dem Ortslandwirt und der 
Ortsbauernschaft nach einer Bitte des Umweltamts alle Feldwege in der Gemarkung darauf 
überprüft, ob die Feldwege sehr häufig oder weniger genutzt werden, welche als Wanderwege 
genutzt werden und welche nicht mehr genutzt und nicht mehr benötigt werden. Das Ergebnis 
wurde an das Amt weitergeleitet. Der versprochene Plan mit den eingearbeiteten
Veränderungen liegt bis heute nicht vor.

Wiesbaden, 05.12.2016


